
Заседание Совета Регионального союза 
«Ивановское областное объединение орга-
низаций профсоюзов» состоялось 7 декабря. 
Основной темой обсуждения его участниками 
стали пути скоординированного преодоления 
негативных социально-экономических фак-
торов и тенденций, бушующих в Ивановской 
области.
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Против экономии 
на человеке труда. 

За реальное 
социальное партнёрство

Совет ИОООП

В мероприятии приняли 
участие заместители 

директора областно-
го Департамента эко-
номического развития 
и торговли Екатерина 
АНДРУСЕНКО и Филипп 
МАЛЁНКИН, председа-
тель Комитета Иванов-
ской области по труду, 
содействию занятос-
ти населения и трудо-
вой миграции Татьяна 
СЕРГЕЕВА, первый за-
меститель директора 
регионального Депар-
тамента финансов Свет-
лана ГОЛОВА, начальник 
областного Департамен-
та дорожного хозяйства 
и транспорта Андрей 
ШУШКИН, генеральный 
директор Союза про-
мышленников и пред-
принимателей Иванов-
ской области Алексей 
ЖБАНОВ, председатель 
региональной Ассоци-
ации сельхозпроиз-
водителей Владимир 
АЛФЕЕВ, представители 
областной Думы, социаль-
ные партнёры, председа-
тели областных организа-
ций отраслевых профсо-
юзов, профактив области 
и другие.

ПОЗИТИВ 
НЕ КОМПЕНСИРУЕТ 

НЕГАТИВА

С докладом «О соци-
ально-экономическом 

положении Ивановской 
области» перед собравши-
мися выступил председа-
тель ИОООП Александр 
МИРСКОЙ. Он отметил, 
что положительные тен-
денции в социально-эко-
номической сфере регио-
на есть: номинальная зара-
ботная плата выросла на 
4,1 процента; на уровне 
прошлого года сохраня-

ется объём производства 
сельхозпродукции, про-
мышленное производство 
незначительно выросло 
на 4,7 процента, регис-
трируемая безработица 
снизилась до 1,09 про-
цента  от численности 
экономически активного 
населения.

Тем не менее, другие 
показатели не вселяют 
оптимизма на будущее: 
область вошла в десятку 
регионов, которые тяже-
лее всего переживают 
кризис. По уровню жизни 
Ивановская область ока-
залась на 59-м месте, по 
уровню экономического 
развития – на 75-м, по 
экономической динамике 
– на 82-м. Наблюдается 
продолжение спада про-
изводства в целом ряде 
промышленных отраслей. 
Всё это негативно влияет и 
на уровень жизни населе-
ния, его потребительскую 
активность и платёжес-
пособность. Если в 2012 
году  размер среднеме-
сячной заработной пла-
ты работников превышал 
величину прожиточного 
минимума для трудоспо-
собного населения в 2,5 
раза, в текущем году – 
только в 2,1 раза, то есть, 
темпы инфляции в регионе 
превышают рост зарплат 
работников. И всё это – на 
фоне задолженности по 
зарплате, неформальной 
занятости, нерешённо-
го вопроса установления 
размера МРОТ на уровне 
не ниже прожиточного 
минимума трудоспособ-
ного населения и других 
факторов.

«В текущих социально-
экономических услови-
ях действия профсоюзов 
должны быть сосредото-
чены на недопущении сни-
жения гарантий трудовых 
прав работников и прав 
деятельности профсо-
юзов, на минимизации 
влияния негативных соци-
альных и экономических 
тенденций на уровень жиз-
ни работников и членов их 
семей. Нашими ответными 
действиями сегодняшним 
реалиям должны стать по-
вышение эффективности 
деятельности предста-
вителей профсоюзов в 
органах законодательной 
(представительной) влас-
ти и органах социального 
партнёрства. Нам нужно 
партнёрство реальное, а 
не “для галочки”. Только 
совместные усилия орга-
нов власти, работодате-
лей и профсоюзов могут 
способствовать выходу 
из кризисной ситуации. 
Мы, профсоюзы, будем 
добиваться того, чтобы 
наш голос был услышан, а 
поднимаемые проблемы 
– решались. Прежде всего 
– при исполнении решений 
областной трёхсторонней 
комиссии по регулирова-
нию социально-трудовых 

отношений и аналогичной 
комиссии города Иванова. 
Как стороны социального 
партнёрства, мы не долж-
ны вести себя, как персо-
нажи басни “Лебедь, рак 
и щука”, а должны дейс-
твовать сообща – ради 
общего блага и процве-
тания», - подытожил А. 
МИРСКОЙ.

ПРОБЛЕМЫ 
ОБОЗНАЧЕНЫ

В свою очередь, предсе-
датели ряда областных 

организаций отраслевых 
профсоюзов рассказали 
о проблемах своих отрас-
лей.

Председатель облас-
тной организации Рос-
сийского профсоюза 
работников текстильной 
и лёгкой промышлен-
ности Татьяна ИВАНОВА 
акцентировала внима-
ние на распространён-
ной практике процедур 
банкротства текстильных 
предприятий региона, их 
финансовых проблемах, 
жёсткой конкуренции с 
потоком иностранной тек-
стильной продукции, не 
всегда отвечающей как 
требованиям качества, 
так и законности. «Нужно 
понимать, что благосо-
стояние населения – это 
плоды его труда, особенно 
– в промышленности. Но 
сегодня многие текстиль-
щики получают зарплату 
ниже прожиточного мини-
мума, «серую» зарплату»; 
в условиях передела собс-
твенности предприятий 
они не чувствуют стабиль-
ности своей занятости», 
- добавила она.

Председатель об-
ластной организации 
профсоюза машино-
строителей РФ Валерий 
ВОРОБЬЁВ отметил, что 
состояние машинострои-
тельного комплекса (осо-
бенно в Ивановской облас-
ти, где продолжается спад 

производства и закрытие 
крупных предприятий от-
расли) должно быть пред-
метом постоянной заботы 
регионального  правитель-
ства; также важно сохра-
нять квалифицированные 
кадры на фоне закрытия 
профильных учебных за-
ведений.

Заместитель пред-
седателя областной 
организации профсою-
за работников здраво-
охранения РФ Наталья 
ВОЛКОВА затронула тему 
зарплаты медиков в облас-
ти. Сегодня она по своим 

размерам находится на 
16-17 местах в ЦФО, и её 
уровень, по словам высту-
павшей, часто повышается 
за счёт интенсификации 
труда медработников. Это 
обстоятельство не спо-
собствует сохранению 
кадрового потенциала в 
здравоохранении, так как 
квалифицированные спе-
циалисты часто предпо-
читают уходить в частную, 
а не в государственную 
сферу. Вместе с тем, Н. 
ВОЛКОВА проинформи-
ровала участников Совета 
ИОООП о конкретных и 
существенных достиже-
ниях отраслевого обкома 
при заключении нового 
отраслевого Соглашения 
с областным Департамен-
том здравоохранения.

Председатель облас-
тной организации Рос-
сийского профсоюза ра-

ботников культуры Алек-
сандра СМИРНОВА под-
черкнула необходимость 
введения прогрессивной 
шкалы налогообложения 
на доходы физических лиц 
в свете ситуации с уровнем 
зарплат российских работ-
ников культуры, которые, 
«будучи зачастую просто 
уникальными людьми, эн-
тузиастами, обладающими 
невероятными навыками и 
творческими способнос-
тями, должны, почему-то, 
работать за такую мизер-
ную зарплату».

Проблем размера зара-
ботной платы работников 
и спада производства в 
строительной отрасли ре-
гиона коснулся председа-
тель областной органи-
зации профсоюза работ-
ников строительства и 
промышленности строи-
тельных материалов РФ 
Иван САЗАНОВИЧ.

Предложение по рас-
смотрению возможности 
изыскания большего объ-
ёма средств в бюджете 
на 2017 год в части ор-
ганизации мероприятий 
по охране труда в обра-
зовательных учреждениях 
озвучила председатель 
областной организации 
профсоюза работников 
народного образова-
ния и науки РФ Надежда 

А. Мирской

Т. Иванова

В. Воробьёв

МОСКАЛЁВА, приведя 
конкретные примеры по 

некоторым муниципаль-
ным районам области. 
Руководитель областного 
Комитета по труду, со-
действию занятости насе-
ления и трудовой мигра-
ции Т. СЕРГЕЕВА в рамках 
заседания поддержала 
инициативу, сообщив об 
уже ведущейся в этом на-
правлении работе.

Участники мероприятия 
и выступавшие поддержа-
ли Обращение Совета 
ИОООП к Правительству 
РФ и региона «О введе-
нии в Российской Фе-
дерации прогрессивной 
шкалы налогообложения 
на доходы физических 
лиц» и заявление Совета 
ИОООП «Об отношении к 
реформированию пен-
сионной системы».

Принят рад постанов-
лений «О досрочном пре-
кращении полномочий за-
местителя председателя 
ИОООП на общественных 
началах»; «О прекращении 
полномочий членов Сове-
та ИОООП»; «О внесении 
изменений в состав Ко-
миссий Совета ИОООП».

Рассмотрена и принята 
к сведению информация 
«О состоянии информа-
ционной работы ИОООП и 
её членских организаций 
и задачах на предстоящий 
период в свете решений 
IX съезда ФНПР»; «О де-
ятельности Президиума 
ИОООП за период с июня 
по ноябрь 2016 года»; 
«Об основных показателях 
(структуре) сметы доходов 
и расходов ИОООП на 
2017 год».

Приняты за основу про-
екты других постановле-
ний и приложений к ним 
по вопросам повестки дня 
заседания Совета ИОООП 
с учётом дальнейших до-
работок по поступившим 
предложениям.

Михаил Леонов

Н. Волкова

А. Смирнова

И. Сазанович

Н. Москалёва
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Встречи с профсоюзным активом

Социальное партнёрство

Жюри подвело 17 ноября итоги регионального 
конкурса ИОООП «Лучшая журналистская (литератур-
ная) работа о деятельности профсоюзов Ивановской 
области».

В соответствии с постановлением Президиума ИОООП, 
места в конкурсных номинациях распределились сле-

дующим образом.
В номинации «Профсоюзы сегодня»: первое место 

заняла председатель ППО школы №50 города Иванова 
Анастасия ЗЕНКОВА (аналитическая публикация «Про-
фессиональный рост молодого педагога»); второе место 
получила председатель ППО, заместитель директора 
по учебно-воспитательной работе Центра детского 
творчества города Фурманова Галина БУРКОВА (публи-
кация к юбилею профсоюзного движения «На первом месте 
– защита прав и интересов работников»); третье место раз-
делили сотрудница общественно-политической газеты 
Фурмановского муниципального района «Новая жизнь» 
Ирина МИХАЙЛОВСКАЯ (публикация на отраслевую тему 

«Верим, что у текстиля есть будущее»); корреспондент 
общественно-политического издания Лежневского 
муниципального района «Сельские вести» Михаил 
БОЛОБОНОВ (статья о профактивистке «Активная позиция»); 
студент ИГПУ  Тигран КАЗАРЯН (информационная работа 
«Профсоюз ИВГПУ - для активных и целеустремленных!»).

В номинации «Профсоюзы вчера»: первое место по-
лучила  председатель Вичугской городской организа-
ции профсоюза работников народного образования 
и науки РФ Любовь РЯБИНКИНА (автобиографическое 
эссе «Как закалялся профсоюз»); второе место присудили 
работнику Дома культуры города Приволжска Дмитрию 
СКУРАТОВУ (серия о людях труда «Рождённые в СССР»); 
третье место заняла сотрудница ИОООП  Людмила 
ИВАНОВА (публикация «Светлый путь Марии Солдатиковой»).

Награждение победителей и призёров конкурса со-
стоялось 7 декабря, в рамках заседания Совета ИОООП. 
Решением жюри работа «Как закалялся профсоюз» 
Л. РЯБИНКИНОЙ буден направлена на конкурс ФНПР.

Итоги конкурса журналистских 
и литературных работ

В правительстве Москвы 
30 ноября  прошло 

заседание трёхсторонней 
комиссии по регулирова-
нию социально-трудовых 
отношений ЦФО. В ра-
боте заседания принял 
участие председатель 
Регионального союза 

Опытом работы сту-
денческого профко-

ма Ивановского колледжа 
культуры в приёме в члены 
Профсоюза» поделилась 
председатель данного 
профкома, член Прези-
диума обкома Профсо-
юза, член Молодёжного 
совета ИОООП Оксана 
НОВИКОВА. Она расска-
зала, как у них ведётся 

эта работа, сопроводив 
выступление небольшим 
видеороликом. Из записи 
было видно, что студенты 
активно привлекаются к 
участию в общественной 
жизни не только коллед-
жа, но и областной ор-
ганизации Профсоюза. 
Неоднократно, кстати, 
они становились побе-

Трёхстороннее 
соглашение 

по ЦФО продлено
В Москве прошло заседание трёхсторонней комиссии по регулиро-

ванию социально-трудовых отношений Центрального федерального 
округа (ЦФО).

«Ивановское област-
ное объединение орга-
низаций профсоюзов» 
Александр МИРСКОЙ.

В заседании также 
приняли участие пол-
номочный представи-
тель президента Рос-
сийской Федерации в 

ЦФО, сопредседатель 
комиссии Александр 
БЕГЛОВ, председатель 
Ассоциации террито-
риальных объединений 
организаций профсою-
зов ЦФО, сопредседа-
тель комиссии Анатолий 
СЫРОКВАША, пред-

седатель Координа-
ционного совета Рос-
сийского Союза про-
мышленников и пред-
принимателей ЦФО, 
сопредседатель комис-
сии Михаил КУЗОВЛЕВ, 
главы регионов ЦФО, 
члены Координационного 
совета Российского со-
юза промышленников и 
предпринимателей ЦФО 
и Ассоциации террито-
риальных объединений 
организаций профсоюзов 
округа.

Стороны обсудили ито-
ги реализации Соглаше-
ния за период 2014-2016 
годов. Участники Согла-
шения сошлись во мнении, 
что, в целом, прописанные 
в документе обязательства 
были выполнены. 

Принято решение про-
должить комплекс мер 
по стабилизации рынка 

занятости, борьбе с не-
легальной занятостью, 
снижением численности 
работников, получающих 
заработную плату ниже 
прожиточного минимума, 
по мониторингу соблю-
дения трудового законо-
дательства, совершенс-
твованию охраны труда, 
поддержке молодых спе-
циалистов, укреплению 
реального сектора эконо-
мики и прочее. 

Следует отметить, что 
отдельным пунктом в доку-
менте стоит тема развития 
профсоюзного движения, 
способствования созда-
нию первичных профсо-
юзных организаций на 
предприятиях и в органи-
зациях.

По итогам обсуждения 
стороны приняли реше-
ние о пролонгации Со-
глашения на два года.  

Завершилось заседание 
церемонией подписания 
соглашения о продлении 
действия окружного Со-
глашения.

Добавим, что продлён-
ное Соглашение опреде-
ляет в целом основные 
направления социального 
партнёрства между го-
сударственной властью, 
профсоюзами и работода-
телями в ЦФО.

Также состоялось засе-
дание Ассоциации терри-
ториальных объединений 
организаций профсоюзов 
ЦФО, в рамках которо-
го обсуждены различные 
проблемы социально-эко-
номической сферы ЦФО, 
проведён обмен опытом, 
изучены методы профсо-
юзной работы в деле за-
щиты социально-эконо-
мических прав и интересов 
членов профсоюзов.

Цель - развитие надбавок 
за непрерывный стаж работы 

в организациях сферы культуры

Расширенное заседание Президиума 
областной организации Российского про-
фсоюза работников культуры состоялось 
24 ноября. На повестке дня были вопросы 
«Об опыте работы студенческого профкома 
Ивановского колледжа культуры в приёме 
в члены Профсоюза», «Роль коллективного 
договора из опыта работы ППО библиотеки 
им. Гарелина», «О бюджете отрасли культуры 
на 2017 год» и «Об итогах акции профсоюзов 
7 октября в рамках Всемирного дня действий 
«За достойный труд!».

дителями межсоюзных 
конкурсов. Студенческий 
профком активно сотруд-
ничает с руководством 
колледжа, которое стиму-
лирует и вообще всячески 
поддерживает активис-
тов; и директор Тагир 
М У С ТА Ф А Е В ,  б у д у ч и 
членом Профсоюза, и 
педагогический состав 
- активно участвуют в ме-
роприятиях профкома.

В рамках обсуждения 
вопроса «Роль коллектив-
ного договора из опыта 
работы ППО библиотеки 
им. Гарелина» выступила 
председатель профкома 
Наталья КОРОБКИНА. 
Она рассказала о веде-
нии переговоров по кол-
лективным договорам. 
Зачастую процесс этот 
очень труден, но необхо-
дим, особенно по включе-
нию определённых льгот 
работникам. Здесь дейс-
твует система надбавок 
за непрерывный стаж ра-
боты в организации, так 
как возраст большинства 
работников сферы куль-
туры – за 50 лет, многие 
работают в этой сфере не 
один десяток лет.

П р о д о л ж а я  т е м у, 
А. СМИРНОВА обратила 
внимание присутствую-
щих на необходимость 
контроля соблюдения 
сроков действия коллек-
тивных договоров в ППО, 
предоставления данных 

о том, сколько проведено 
аттестаций или специаль-
ных оценок рабочих мест. 
Она также акцентировала 
внимание на необходи-
мости периодической 
проверки исполнения 

При обсуждении воп-
роса «Об итогах акции 
профсоюзов 7 октября в 
рамках Всемирного дня 
действий «За достойный 
труд!» она сделала акцент 
на серьёзной подготовке 
к этой акции.

Член Президиума, 
заведующая отделом 
организационной, кад-
ровой и информаци-
онной работы ИОООП 
Елена ВОРОНОВА вы-
ступила с информацией о 
том, каких успехов доби-
лась Федерация Незави-
симых Профсоюзов Рос-
сии за последнее время.

В заключение заседа-
ния А. СМИРНОВА рас-
сказала, над чем работает 
Профсоюз сейчас, опре-
делила текущие задачи.

колдоговора, используя 
для этого профсоюзные 
собрания.

При обсуждении воп-
роса «О бюджете отрасли 
культуры на 2017 год» 
А. СМИРНОВА рассказа-

ла, что ожидает работни-
ков отрасли, и, в первую 
очередь, обратила внима-
ние на заработную плату, 
исполнение «майских» 
указов президента РФ 
Владимира ПУТИНА.

Конкурсы
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День председателя

Президиумы

Заседание Президиума областной организа-
ции профсоюза работников здравоохранения РФ 
прошло 30 ноября. Основным вопросом повестки 
дня заседания стал вопрос «О созыве, дате и по-
вестке дня IV Пленума областного комитета».

Областной организацией профсоюза ра-
ботников народного образования и науки РФ 
30 ноября был организован семинар-совеща-
ние (День председателя) для председателей 
членских местных (муниципальных) и первич-
ных профсоюзных организаций.

Центральные комитеты

В мероприятии также 
приняли участие на-

чальник Департамента 
«Союза машиностроите-
лей России» П. СОКОЛОВ, 
советник руководителя 
Федеральной службы 
по труду и занятости 
С. ГУБИН, заместитель 
председателя ФНПР 
С. НЕКРАСОВ, пред-
седатель Российского 
профсоюза работни-
ков текстильной и лёг-

Проект Договора о присоединении 
профсоюзов разработан и ожидает обсуждения

кой промышленности 
Т. СОСНИНА, председа-
тель профсоюза машино-
строителей Российской 
Федерации Н. ШАТОХИН, 
председатель профсоюза 
работников автомобиль-
ного и сельскохозяйс-
твенного машинострое-
ния Российской Федера-
ции А. ФЕФЕЛОВ.

Рассмотрены вопросы 
«О работе организаций Про-
фсоюза и работодателей 

по выполнению коллектив-
ных договоров, положений 
Отраслевого соглашения 
на 2014-2016 годы, про-
длении его действия на 
2017-2019 годы и задачах 
социальных партнёров по 
его реализации»; «Об ис-
полнении сметы доходов 
и расходов бюджета ЦК 
Профсоюза за 10 месяцев 
2016 года и корректировке 
отдельных статей сметы до-
ходов и расходов бюджета 
ЦК Профсоюза на 2016 
год»; «О проекте сметы до-
ходов и расходов бюджета 
ЦК профсоюза на 2017 год 
и нормативе отчислений на 

2017 год»; «Об отчислениях 
от членских профсоюзных 
взносов на деятельность 
территориальных комите-
тов Профсоюза на 2017 
год»; «Об объединении про-
фсоюзов».

Что касается последне-
го вопроса, на засе-

дании определена форма 
реорганизации профсо-
юзов – присоединение к 
Всероссийскому профсо-
юзу работников оборонной 
промышленности других 
профсоюзов, связанных с 
промышленной сферой. 
При этом всем членам про-
фсоюзов после проведения 

процедуры присоединения 
не нужно будет оформлять 
заявления о выходе из при-
соединяемого Профсоюза и 
о вступлении в присоединя-
ющий Профсоюз.

Проект Договора о по-
рядке и условиях присо-
единения уже разработан 
и будет рассмотрен на вне-
очередных съездах про-
фсоюзов, участвующих в 
реорганизации. Пленумы 
пройдут в декабре текуще-
го года. Съезды намечены 
на апрель 2017 года.

Ранее, 29 ноября, были 
проведены заседания пос-
тоянных комиссий и Пре-

зидиума Профсоюза, на 
которых рассмотрены пла-
новые вопросы.

1 декабря в ходе се-
минара-совещания перед 
участниками заседания 
выступили:  директор Де-
партамента промыш-
ленности обычных воо-
ружений, боеприпасов 
и спецхимии Минпро-
мторга РФ К. ТАРАБРИН 
и заместитель начальни-
ка Главного Управления 
вооружения, начальник 
Управления Минобороны 
России Б. НАКОНЕЧНЫЙ, 
а также секретарь ФНПР 
И. ШАГИН.

Председатель областной организации Все-
российского профсоюза работников оборонной 
промышленности Ирина КАЛЬЧЕНКО 30 ноября 
приняла участие в работе II заседания Централь-
ного комитета Профсоюза.

С кратким обзором де-
ятельности областной 

организации Профсоюза за 
истёкший период выступила 
председатель областной 
организации Профсоюза 
Надежда МОСКАЛЁВА. 
Рассказывая о реализа-
ции пилотного проекта по 
реорганизации структуры 
территориальных (местных) 
организаций Профсоюза, 
она отметила, что созда-
ние местных организаций 
Профсоюза, действующих 
на территориях нескольких 
муниципальных образо-
ваний, является сложным 
процессом, требующим 
тесного взаимодействия с 
органами власти всех уров-
ней – от муниципалитетов, 
до федеральных ведомств. 
Также Н. МОСКАЛЁВА вы-
разила уверенность в том, 
что примерно к середине 
2017 года обкому удаст-
ся «поставить на рельсы» 
деятельность открытого в 
этом году Учебного центра 
для руководителей проф-
актива образовательных 

Работникам образования дали 
обещание не снижать зарплату в 2017 году

организаций по вопросам 
регулирования трудовых 
отношений и охраны труда.

В рамках выступлений по 
блоку вопросов «О выполне-
нии указов президента РФ в 
части повышения заработ-
ной платы бюджетникам в 
сфере образования»; «Обес-
печение своевременной 
выплаты заработной платы 
работникам образователь-
ных организаций Иванов-
ской области» и «О финан-
сировании мероприятий по 
улучшению условий и охране 
труда в образовательных 
организациях», замести-
тель председателя об-
ластного Правительства, 
директор Департамента 
финансов региона Любовь 
ЯКОВЛЕВА рассказала о 
нынешних непростых усло-
виях, в которых приходится 
формировать бюджет на 
2017 год и плановый пери-
од 2018 года:

- Впервые в моей мно-
голетней практике он [бюд-
жет] формируется в таких 
сложных условиях. Сказы-

вается недостаточность 
данных, соответствующих 
законодательных актов. 
Одно известно точно: на-
копленный областью госу-
дарственный долг нужно 
отдавать, поэтому будут и 
оптимизация, и вдумчивое 
расходование. Тем не ме-
нее, мы не планируем со-
кращения финансирования 
по госпрограмме «Развитие 
системы образования в 
Ивановской области» на оз-
наченный период. Уровень 
зарплат работников сферы 
не окажется ниже уровня 
текущего года, повысится в 
том объёме, который будет 
предусмотрен законода-
тельством.

Поддерживая коллегу, 
первый заместитель на-
чальника областного Де-
партамента образования 

Наталья СОКОЛОВА так 
же отрицала возможность 
разрыва между размерами 
зарплат работников сферы 
в 2016 и 2017 годах. В этой 
связи с её стороны прозву-
чала просьба не реагировать 
остро на слухи о возмож-
ном снижении зарплат – по 
словам чиновницы, по ряду 
категорий педагогов уже 
сегодня наблюдается даже 
превышение показателей по 
«дорожным картам»; однако 
тут имеют место быть слу-
чаи, когда работник работа-
ет на две ставки, поэтому, 
например, в нише мастеров 
производственного обуче-
ния (многим специалистам 
уже за 60-65 лет) следует 
активизировать работу по 
обновлению кадров, при-
влечению молодёжи.

Согласилась Н. СОКОЛОВА 

и с неоднократно выска-
зываемой профсоюзами 
позицией о необходимости 
выделения целевых средств 
на обеспечение пожарной 
безопасности в учебных 
заведениях: «У нас там ещё 
идёт недостаток по закупке 
учебников и приобретению 
школьных автобусов – увы, 
пока не удалось повысить 
финансирование по всем 
трём пунктам».

Заместитель предсе-
дателя областной ор-

ганизации Профсоюза 
Марина МАЙОРОВА на-
помнила присутствующим 
о пакете документов, свя-
занных с рекомендациями 
по составлению публичных 
отчётов выборного органа 
первичной, местной, ре-
гиональной организаций 
Профсоюза. Также она на-

помнила о финансовых и 
статистических отчётах.

Специалисты областной 
организации Профсоюза 
проинформировали участ-
ников Дня председателя о 
нововведениях в Российс-
ком трудовом законодатель-
стве, касающихся сферы 
образования.

Завершилось мероп-
риятие торжественными 
награждениями знаком 
Профсоюза «25 лет Обще-
российскому Профсоюзу 
образования», юбиляров, 
победителей, участников и 
партнёров регионального 
конкурса ИОООП «Лучшая 
журналистская (литератур-
ная) работа о деятельности 
профсоюзов Ивановской 
области» и II слёта «Педа-
гогический старт молодых с 
Профсоюзом».

Члены Президиума обсу-
дили список выступаю-

щих на расширенном Пле-
нуме, темы выступлений и 
тезисов в рамках прений 
по основному докладу. 
Принято соответствующее 
постановление, в котором 
определены повестка дня, 
регламент, дата и место 
проведения IV Пленума 
обкома Профсоюза; ме-
роприятие назначено на 
14 декабря.

Выступая по вопросу 
«О выполнении Регио-
нального отраслевого со-
глашения на 2014-2016 

В преддверии IV Пленума

годы и Соглашении на 
2017-2019 годы» пред-
седатель областной ор-

ганизации Профсоюза 
Галина ВАЦУРО подчер-
кнула, что, одновремен-
но выстраивая диалог с 
властью, Профсоюз будет 
твёрдо стоять на своих 
принципиальных позициях. 
В частности – продвижении 
идеи дополнительного па-
кета льгот для медработ-
ников региона, так как в 
Ивановской области одна 
из самых низких заработ-
ных плат в сфере здраво-
охранения в ЦФО.

Члены Президиума так-
же обсудили ряд пред-
ложений – возвращение 
к хорошо известной об-
кому Профсоюза практи-
ке выездных заседаний 
Президиума для решения 
вопросов в конкретном 
учреждении, оформление 
писем и обращений от 

имени всего Президиу-
ма обкома Профсоюза и 
другие.

В рамках рассмотре-
ния вопроса «О реестре 
первичных профсоюзных 
организаций, состоящих 
на обслуживании в об-
л а с т н о м  к о м и т е т е » 
Г. ВАЦУРО призвала пред-

седателей «первичек» 
предоставлять соответс-
твующую информацию в 
оперативном режиме.

На конкретных приме-
ра рассмотрен вопрос «О 
дополнительных льготах и 
гарантиях в коллективных 

договорах, заключённых в 
2016 году».

Приняты на рассмот-
рение в рамках Пленума 
финансовый отчёт обкома 
об использовании средств 
профбюджета за 10 ме-
сяцев текущего года; 
смета доходов и расходов 
обкома по профбюджету 
на 2017 год.

Приняты положения 
об учётной политике на 
2017 год; рассмотрены 
постановления Президи-
ума обкома, принятые в 
рабочем порядке (орга-
низационные вопросы, 
награждения, оказание 
материальной помощи, 
единовременные выплаты, 
предоставление санатор-
но-курортного лечения).

Материалы подготовил М. Леонов



проектов. Актуальность выступления, 
интересные факты, оригинальность 
презентации, наглядное представление 
– все эти аспекты помогут выступить 
участникам на высшем уровне при 
защите проектов на третьем дне 
Школы. Для информационной груп-
пы тренинг «Основы журналистики» 
провёл победитель национальной 
премии среди студентов России в 
номинации «Журналист года» Сергей 
ЛОГИНОВ.

Вечеромсостоялась студенческая 
пресс-конференция с председателем 
профсоюзной организации, на которой 
он в неформальной обстановке ответил 
на каверзные вопросы студентов. Сразу 
после этого группы отправились на 
подготовку визиток.

Ребята активно проводили всё вре-
мя своего пребывания за горо-

дом: прыгали на зарядке, узнавали 
всю «магию» 
Школы на за-
хватывающем 
квесте «Тайна 
п р о ф с о ю з -
ного актива», 
стилизован-
нымпод все-
ленную Гар-
ри Поттера. 
Наши студен-
ты «путешес-
твовали» по 
всем уголкам 
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Стоимость льготных путёвок в профсоюзные здравницы
В целях предоставления членам профсоюзов возможности 

отдыха и лечения на льготных условиях, в профсоюзных сана-
ториях установлена следующая стоимость путёвок из расчёта 
12 дней проживания и лечения в соответствии со стандартами 
предоставления санаторно-курортных услуг.

Оплата за путёвку членом Профсоюза производится в кассу 
санатория по прибытии в здравницу. Прибытие к месту отдыха 
и обратный отъезд – осуществляются самостоятельно.

Отметим, что стоимость путёвок оставалась неизменной 
со второго полугодия 2013 года, не менялась в течение 

всего 2015 года. При этом за данный период тарифы на ком-
мунальные услуги, цены на продукты питания и медикаменты 
ежегодно подвергались росту. В связи с этим назрела 
необходимость повышения стоимости путёвок на санаторно-
курортное лечение.

ООО «ПАНСИОНАТ 

С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС»
Пансионат осуществляет лечение органов 

дыхания, заболеваний костно-мышечной, сердеч-
но-сосудистой, эндокринной, пищеварительной 
систем, заболеваний глаз. Стоимость санатор-
но-курортной путёвки с лечением для членов 
профсоюзов - 900 рублей с одного человека в 
сутки; в летний период – 1200 рублей с одного 
человека в сутки.

ООО «САНАТОРИЙ «ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК»
Санаторий специализируется на лечении заболе-

ваний желудка, кишечника, печени, поджелудочной 
железы, желчного пузыря и желчевыводящих путей, 
мочевыводящих путей при мочекислых диатезах, 
заболеваний органов дыхания, эндокринных рас-
стройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондро-
за, заболеваний суставов. Стоимость санаторно-ку-
рортной путёвки с лечением для членов профсоюзов 
– 1100 рублей с одного человека в сутки.

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» 
Санаторий специализируется на лечении сердечно-

сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, 
гинекологических и кожных заболеваний, сахарного диабета. 
Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением для 
членов профсоюзов – 1300 рублей с одного человека в сутки 
с проживанием в главном корпусе; 1000 рублей с одного 
человека в сутки с проживанием в корпусе №2.

ООО «САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО»
Санаторий осуществляет лечение заболеваний 

нервной и сердечно-сосудистой систем, опор-
но-двигательного аппарата, гинекологических и 
урологических патологий. Стоимость санаторно-ку-
рортной путёвки с лечением для членов профсоюзов 
– 1250 рублей с одного человека в сутки.
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Цена свободная

Профсоюзная наука

Отдыхаем интересно

Год кино в Профсоюзе

Первый день начался с торжествен-
ного открытия, на котором органи-

заторы дали наставления и пожелали 
участникам Школы плодотворной ра-
боты и незабываемых впечатлений. На 
открытие были приглашеныдепутат 
Ивановской городской Думы Эльдар 
САДЫКОВ, председатель Молодёж-
ной палаты при областной Думе 
Сергей ОКУНЕВ, ведущий специ-
алист по работе с молодёжью об-
ластной организации профсоюза 
работников народного образования 
и науки РФ Елена БАРДЮКОВА, 
советник при ректорате по связям 
собщественностью и председатель 
нашей ППО Александр СМЕТАНИН.

Хочется отметить, что в этом году 
была проведена огромная подготови-
тельная работа. Группы формировались 
по определённым направлениям со 
специально подобранными образова-
тельными программами: «Организация 
мероприятий», «Работа со студентами», 
«Информационное направление». Так-
же была сохранена традиция получения 
«лидерок» за активную работу на тре-
нингах, мастер-классах и лекциях.

После открытия участников ожидала 
первая лекцияпо структуре ИВГПУ и 
первичной профсоюзной организации.
Позже заместитель председателя 
профкома по организационным 
вопросам Дмитрий КИСЛЯКОВ про-
вёл лекцию по проектированию, в кото-
рой рассказал участникам о создании 

Три ярких дня учёбы и креатива
В загородном оздоровительном центре с 25 по 27 ноября 

прошла IV Школа студенческого профсоюзного актива обучаю-
щихся ИВГПУ.В этом году в состав организационного комитета 
вошли представители всех студенческих организаций универ-
ситета – ППО обучающихся, Студенческого совета, студен-
ческого пресс-центра, танцевальной команды «Universecity», 
студенческого объединения «Будущее».

России, открывая для себя культуру 
разных народов в рамках тренинга 
Е. БАРДЮКОВОЙ.

Команды «16 друзей Паушена» и 
«Флип-чат» на лекции Александра 
ГАВРИЛОВА узнали нюансы получения 
стипендий. Активисты очень бурно об-
суждали разные щепетильные моменты 
и подробно разбирали все виды стипен-
дий в университете. В это же время ко-
манда «Пятница 13» присутствовала на 
тренинге «Тайм-менеджмент», который 
провела Екатерина ОЖЖЕНОВА. На 
второй день были проведены мастер-
классы и лекции по лидерству, ора-
торскому искусству и трудоустройству 
студентов в будущем. «Фишкой» вечера 
стало спонтанное задание от организа-
торов – поставить в разных жанрах всем 
известную сказку «Три поросёнка». 
Представления групп сделали вечер 
очень ярким.

Третий день Школы стал Днём под-
ведения итогов. Все участники прошли 
тест, который должен был подтвердить 
их знания, полученные в ходе Школы. 
Для каждой группы был разработан 
свой индивидуальный тест. После 
небольшого перерыва и подготовок 
началась защита проектов. Группы были 
поделены еще на три подгруппы, и каж-
дая из них готовила свой проект на оп-
ределенную тему. Выступления по ним 
были по-настоящему интересными.

После подведения итогов шест-
надцать самых активных участников 
получили сертификаты, подтверждаю-
щие подписью ректора и председателя 
ППО прохождение обучения на IV Школе 
студенческого профсоюзного актива.

Мы надеемся, что в сердце каждого 
участника о IV Школе остались добрые и 
тёплые воспоминания. Хочется выразить 
благодарность ректору ИВГПУ Роберту 
Мишаевичу АЛОЯНУ за помощь в про-
ведении Школы, а также за поддержку 
нашего профсоюзного движения.

Профсоюзная организация 
обучающихся ИВГПУ

Уважаемый Михаил Васильевич!

Поздравляем Вас и весь многочисленный кол-
лектив отделения Пенсионного фонда России 

по Ивановской области с профессиональным 
праздником – Днём Пенсионного фонда России, 
выражаем искреннюю благодарность за ваш 
нелёгкий, но благородный и такой необходимый 
людям труд.

Желаем успехов во всех ваших делах и на-
чинаниях, финансовой стабильности, крепкого здоровья вам и вашим 
семьям! Также хочется поздравить Вас и Ваших сотрудников с насту-
пающим Новым 2016 годом! Пусть он станет годом созидательной и 
плодотворной работы, временем достижений, будет интересным и 
богатым на новые дела!

Председатель областной территориальной организации 
Общероссийского профсоюза работников государственных 

учреждений и общественного обслуживания РФ 
Тамара ПАРФИНОВИЧ

Профессиональный праздник

В конкурсе приняли учас-
тие 12 команд первич-

ных профсоюзных орга-
низаций города Иванова, 
среди которых команда 
Центра детского творчес-
тва №4 «Женская логика» 
стала победителем.

 Вот какие впечатления 
остались у членов нашей 
команды от игры:

- Скучно не было никому! 
Очень интересные, разнообразные 
конкурсы. Проснулась ностальгия 
по тем, нашим, старым российским 
фильмам. Решила пересмотреть. 
(Ю. ФИЛИППОВА);

- Интересный конкурс. Очень 
необычные связки, конкурсы выли-
вались один из другого.Были задания 
на креативность, на знание отечес-
твенного кинематографа. Заставил 
задуматься конкурс на знание жите-
лей Ивановской области, связанных 
с кинематографией. Было весело и 
позитивно! (Н. КАТЮЖИНСКАЯ);

- Приятная дружеская атмос-
фера. Было так душевно, что в кон-
це игры даже захотелось спеть! 
(В. МОНАШОВА);

В актовом зале Дома профсоюзов прошла познавательно-раз-
влекательная игра «КиноЕралаш». Идея проведения такой встречи 
принадлежит Ивановской городской организации профсоюза работ-
ников народного образования и науки РФ и педагогам Ивановского 
Дома детского творчества № 3.

- Очень порадовали призы и 
сувениры, их получили не толь-
ко победители, но и участники. 
(Н. КРИСАНОВА);

- Ни секунды не пожалела, что при-
няла участие в этом замечательном 
событии. Огромное спасибо органи-
заторам за умело подобранный мате-
риал, за доброжелательный настрой 
всех участников. Спасибо нашему 
городскому Профсоюзу, что даёт воз-
можность общаться, узнавать других и 
проявлять себя. (Е. АЛЕЙНИКОВА).

Все члены команды едины в одном 
– такие творческие встречи необхо-
димо продолжать! И неважно, стал 
ты первым или нет – проигравших в 
этой игре не было!

Председатель ППО Ивановского Центра детского творчества 
М. КАРПОВА


